

Vic-en-Bigorre. Tournoi d'échecs pour les «Portes ouvertes»

Publié le 01/04/2013 à 03:49



Au rang des animations organisées lors de la journée «Portes ouvertes» à la cité scolaire Pierre-Mendès-France, deux inédits : un rassemblement flashmob et un tournoi d'échecs.

Dans le cadre de l'accompagnement éducatif (dispositif d'initiation soutenu par Jeunesse et Sports), mis en place à PMF depuis trois années scolaires, à raison de 4 heures hebdomadaires (chaque lundi et vendredi, de 12 heures à 14 heures), de novembre à juin et assuré par le professeur de l'Échiquier vicquois Jérôme Langlois, quelque 120 à 130 collégiens de la cité scolaire participent plus ou moins assidûment.

En ce qui concerne le tournoi des «Portes ouvertes», trois jeunes de l'Échiquier vicquois et trois collégiens hors club ont été récompensés.

Le classement : 1. Aurélien Detour (licencié de l'Échiquier vicquois) ; 2. Guillaume Saint-Cricq ; 3. Téa Gerde (licenciée EV) ; 4. Antoine Bovio (licencié EV) ; 5. Antoine Cardinaël ; 6. Jordan Sève.

J. P.